



Seit 1971 hat die IFA ihren festen Standort auf dem Berliner Messegelände am Funkturm | IFA\_MAZUNDMOVIE\_TONY\_HAUPT

## Technikmesse IFA eröffnet

*05. September 2025*

Mit dem traditionellen Eröffnungsrundgang politischer Prominenz aus Bund und Berlin hat die Technik-Messe IFA in den Messehallen unter dem Funkturm begonnen. „Die IFA ist eine unserer Leitmessen“, so der Regierende Bürgermeister Kai Wegner (CDU). Er ließ sich gemeinsam mit Wirtschaftssenatorin Franziska Giffey (SPD) Handys und Haushaltsgeräte vorführen. Zur Leadmesse der beteiligten Branchen mit 1.900 Ausstellern werden dieses Jahr mehr als 220.000 Besucher erwartet. (evo)